

# 修学旅行のまとめ

6112 MY

9月30日【木】から10月1日【金】に、会津若松に修学旅行に行ってきました。コロナのため実施できるかどうか不安でした。また、台風16号の影響も心配でしたが、とても楽しい2日間になったので、その様子を紹介します。

## 1 自主研修



### 鈴善さんでの漆絵体験

私たちが最初に、挑戦したのは、鈴善さんの漆絵体験です。

初めて行うものだったので、わからなかったりして、大変だったけれど楽しく終わることができたので、良かったなーと思います。

←お皿に、ラメで色をつけている様子



### 町中散策でのお買い物

絵ろうそくを、売っているところで少し買い物をしました。

色んな絵ろうそくが売っていて買い物をしたい人は、買い物を済ませてお店の前で写真を取り無事に買い物することが出来たので良かったです。

←お店の前で、集合写真をとっている様子

## 2 印象に出来事



### 東山温泉のお部屋

東山温泉で、みんなで部屋に入ったときに、とても面白くなりそうだな、と思いました。

自分は、写真撮られるのは、苦手だけど、後ろの3人が、グリコをされていてとても楽しく写真を撮ることが、出来ました。

←左から

後ろ・・・ふづき、ゆな、ななちゃん  
前・・・たまき、みか ちゃん



### 修学旅行一日目最後のご飯

宿泊地の、東山温泉のご飯は、とても豪華で、おいしかったです。

自分は、お刺身や野菜が苦手でなかなか食べることが出来なかったけれど、黙食を守り、ご飯が食べられたので良かったです。

←左からふづきちゃん、みか



### 初めての鶴ヶ城

修学旅行2日目天気は雨だったけど、なんとか、鶴ヶ城にいけました。

実物で見る鶴ヶ城は、大きくて迫力がありました。とても楽しくて雨だったのが残念だったけど、いい思い出になりました。

←鶴ヶ城